

¡Venga tu Reino!

**CONGREGATIO
LEGIONARIORUM CHRISTI**

DIRECTOR TERRITORIALIS

Es-LC 00390-2025
Clas. II.11.136

ES-JDCRC 0003-2025

Madrid, 24 de marzo de 2025

A TODOS LOS LEGIONARIOS DE CRISTO Y A LOS DEMÁS MIEMBROS DEL REGNUM CHRISTI DE ESPAÑA

A TODOS LOS MIEMBROS DE LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS DE LOS COLEGIOS REGNUM CHRISTI DE ESPAÑA

Muy estimados en Cristo:

Os escribo con profunda pena a causa del dolor que los acontecimientos de las últimas semanas en nuestro colegio Highlands Encinar han producido en todos nosotros. Los graves hechos denunciados nos vuelven a poner frente a la realidad del sufrimiento provocado a lo largo de nuestra historia y por el que volvemos con humildad a pedir perdón.

El reconocimiento de dicho sufrimiento nos llevó en 2019 a una revisión en búsqueda de la verdad sobre nuestra historia. El resultado de dicha investigación se publicó en un informe con el título “*Informe 1941-2019 sobre el fenómeno del abuso sexual de menores en la Congregación de los Legionarios de Cristo desde su fundación hasta la actualidad*”. Este informe motivó que dedicásemos el Capítulo General de la Legión de Cristo del año 2020 a tratar esto en profundidad.

De dicho Capítulo surgió el compromiso ineludible de nuestra familia religiosa de luchar incansablemente contra el fenómeno de los abusos. Los documentos “Conversión y reparación” y “Proteger y sanar” (que son documentos públicos) recogieron el fruto de las reflexiones, decisiones y compromisos que asumíamos como Congregación para luchar contra la lacra de los abusos contra menores. También nació entonces la responsabilidad que asumimos de ponernos a disposición de todas las personas que hayan sido heridas en nuestra historia con el deseo de poder acompañarlas en su dolor y ponernos a su lado en sus propios caminos de sanación.

De este trabajo rendimos cuentas públicamente desde entonces a través de los informes anuales “Verdad, justicia y sanación”, que recogen las acciones emprendidas en nuestros compromisos de atención a víctimas, prevención, respuesta a denuncias, y actualización pública de los casos, disponibles de forma permanente en nuestra página web, convencidos de que la transparencia es irrenunciable para librarnos esta batalla.

**CONGREGATIO
LEGIONARIORUM CHRISTI**

DIRECTOR TERRITORIALIS

En medio del dolor que nos toca vivir, surge la pregunta en muchos corazones, ¿y ahora qué? Queremos deciros que la respuesta a esta pregunta, desde la humildad y desde el compromiso, es que no renunciamos, no desistimos, no abandonamos el camino de renovación que emprendimos entonces. Sabemos que nunca será suficiente y nunca será demasiado lo que hagamos en favor de una cultura del cuidado, la prevención, la verdad, la justicia y la sanación. Y por eso, vamos a redoblar nuestro empeño sin ahorrar esfuerzos para hacer una profunda revisión de nuestra cultura institucional y para seguir impulsando una cultura de cero abusos.

Renuevo la expresión del dolor profundo que sentimos. Nos toca reflexionar frente a lo vivido, extraer enseñanzas y aprender de cada experiencia. A todos los miembros del Regnum Christi, la Iglesia y a toda la sociedad, les pedimos también que nos sigan ayudando y acompañando para poder ser siempre fieles en este compromiso que hoy públicamente renovamos.



P. Francisco Javier Cereceda Vicente, LC

Director territorial de los Legionarios de Cristo y presidente de la Junta de dirección de los Colegios del Regnum Christi en España